



COSAS NUESTRAS

Por TIP y COLL

Si vas a Washington pregunta por la Doláres, que es una USA muy guapa, amiga de hacer favores.

Los hombres medimos a las mujeres por su estatura, mientras que las mujeres miden a los hombres por su estatura.

Si los elefantes tuvieran el mismo peso, tamaño y forma que las moscas, no sólo no parecerían elefantes, sino que parecerían moscas auténticas.

Hemos leído en un periódico algo que sabemos que no es verdad; lo que pasa es que ahora no recordamos qué periódico ni qué cosa era.

Ten, sin, tan, sun, tun, san, tin, sen... Esto es escribir sin ton ni son.

En una semana nos hemos gastado más de setenta millones de pesetas. En limosnas. Para que se entere Hacienda.

La diferencia entre verdad y mentira es que la mentira parece verdad y la verdad parece mentira. Como debe ser. Como está mandado. Como pan y chocolate.

En este momento, nosotros estamos paseando, a las tres de la tarde, por la Gran Vía, completamente desnudos. Pero no pueden detenernos porque a ver cómo nos lo prueban.



INQUIETUDES BURGUESAS



LA LUNA DE MIEL

LA luna de miel es una toxico-manía burguesa en honor de Eros que se aprovecha para estrenar pijama, camisón y otras cosas. También es la mejor ocasión para evadir capital, ya que el viaje del sumo placer nunca dura menos de cuatro meses. Se reparten besos y caricias por los cinco continentes y empieza a advertirse que la unión eterna de dos seres está gobernada por una inalterable predicción meteorológica: fuerte descenso de temperatura. Ella descubre el techo de la habitación, cosa en la que antes jamás se había fijado y él coge una sinusitis de pronóstico de tanto meter el morro en la al-

mojada. Según se va de la primera noche a la última se duerme más y más. Se mandan unas 800 postales a los amigos y al servicio doméstico tampoco se le olvida. Ella se da cuenta que él tiene una verruga cubícula en la cara interior del muslo y él nota que ella suda más que en tendido de sol. Pero se resignan, pues los lazos de la unión exigen eso, resignación, abnegación, somníferos y sacar mucho al perro a pasear para que, con la momentánea separación de los cuerpos cada noche, se airee el amor y el perro, claro. La luna de miel acaba normalmente con la primera paliza recíproca.

LA SEPARACION

NADA más volver de la luna de miel ella ya está embarazada y empieza a engordar, ya que cuando la española engorda, engorda de verdad, con hijo y todo en el fondo de sus entrañas. El, por su parte, no quiere saber nada del asunto y se juega la dote en el club y entra en relaciones con la mujer de otro joven matrimonio, dándose cuenta que ésa, precisamente ésa, es la mujer de sus sueños y que se ha equivocado de paño. Y antes de que nazca el retoño el hogar es un cobertizo donde se fabrica la más excelsa leche cortada del país y donde la incredulidad empapela las paredes y la perpetuidad se convierte en una visita al

abogado para que separe todo, techo, cuerpos, alimentos, prendas íntimas y recuerdos de familia. Es la decadencia de lo inmortal, la desviación de los desparramamientos de la ternura y otras agraciadas fórmulas que se prometían en una época no muy lejana, la instauración del Imperio de la castidad y el cabreo funcional. Pero no siempre acontece con tanta puntualidad como aquí se expresa. Hay parejas que envidian y otras que se llevan la mar de bien, pues no pasaron por el colador de los requisitos sociales. De todos modos, enhorabuena, y que sean ustedes felices.

JIMMY CORSO

